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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO 
REFERENTES AO PROGRAMA SOCIAL “FRENTE DE 
TRABALHO” 
 

Considerando que fui procurado por trabalhadores do 

Programa Social “Frente de Trabalho” que solicitaram nossa intervenção junto a 

Administração Pública Municipal visando a possibilidade de melhorias para classe; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 

Competente, as seguintes informações: 

 
a) – Uma vez que não é aceito atestado médico 

para abonar faltas por motivo de doença, como 
é feito o controle de presença dos funcionários 
da Frente de Trabalho? 

 

b)  - Quantos funcionários atualmente estão 
prestando serviços no Programa Frente de 
Trabalho e quais serviços estão 
desempenhando? 

 
c)  - Uma vez que esses funcionários que 

pertencem a esse Projeto Social não tem 
garantias trabalhistas, existe a possibilidade 
da Municipalidade dar uma Cesta Básica por 
mês aos mesmos, o que seria de grande valia? 
Se negativo, justificar. 

 
 
 

                                                       SALA DAS SESSÕES, em 24 de agosto de 2015. 
 

 

 

        ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                    Vereador – PSD  
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